

CASTILLA Y LEÓN

Carnero estrecha lazos con empresarios y sindicatos para crear empleo en los pueblos

La Diputación de Valladolid constituye el Consejo del Diálogo Social para incentivar la economía provincial

S.FELIPE-Valladolid

El presidente de la Diputación de Valladolid, Jesús Julio Carnero, presidió el acto de constitución del Consejo del Diálogo Social integrado por la institución provincial, la Confederación Vallisletana de Empresarios, que estuvo representada por su presidente, Ángela de Miguel, y los sindicatos UGT y CC.OO., personados por sus máximos representantes provinciales, Fernando Fernández Arroyo y Antonio Díez.

El Consejo del Diálogo Social de la provincia de Valladolid, cuya constitución y reglamento fueron aprobados en Pleno por la Diputación el pasado 20 de mayo con el voto favorable de todos los grupos políticos excepto la abstención de Sí Se Puede, se forma después de cumplir los trámites de exposición pública.

Se estructura como un órgano complementario de encuentro y participación institucional entre las organizaciones sociales más representativas a nivel provincial y se configura así como un instrumento de participación y carácter consultivo que actuará con plena independencia y que ahondará en el proceso de negociación y concertación en materias económicas y sociales.

El Consejo está integrado por el presidente de la Diputación y un representante con el máximo rango de las organizaciones sociales siguientes, CVE, UGT y CC.OO., y celebrará sesión ordinaria al menos dos veces al año. Además,



El presidente de la Diputación, Jesús Julio Carnero, preside la constitución del Consejo de Diálogo Social de Valladolid

SE CELEBRARÁ SESIÓN ORDINARIA, AL MENOS, DOS VECES AL AÑO, Y MÁS A PETICIÓN DE LOS MIEMBROS

se reunirá con carácter extraordinario a petición de cualquiera de las partes integrantes del mismo. Además, la asistencia al Consejo no genera derecho ni a remuneración ni a compensación económica alguna.

La organización se centrará en cuestiones concretas de la actuación de la Diputación de Valladolid como el Plan Impulso, las políticas vinculadas al empleo local, los programas de formación, las

ayudas de emergencia y los programas vinculados a las políticas de igualdad de oportunidades.

Entre sus competencias figuran cuestiones como la definición de las materias objeto de diálogo social; la aprobación de acuerdos, decidir las medidas para su desarrollo, su publicidad y difusión, así como el seguimiento y evaluación del cumplimiento de los mismos y el conocimiento previo de las actuaciones normativas.

Expertos sanitarios ven posible detectar el dolor en la artrosis mediante resonancias

V.S.JOSÉ - Salamanca

Los especialistas congregados en la XVI Reunión Multidisciplinar de Expertos celebrada en Salamanca se mostraron convencidos de que es posible detectar el dolor en la artrosis -una patología que genera una incapacidad permanente en más del 55 por ciento de los pacientes- a través de resonancias.

El encuentro, organizado por la Cátedra Extraordinaria de Dolor «Fundación Grifoneira» de la Universidad de Salamanca (Usal) reunió a más de una treintena de profesionales.

El doctor del Servicio de Reumatología del Hospital del Mar de Barcelona, Jordi Monfort, explicó cómo detectar el dolor a través de resonancias que registran los cambios en la microvasculatura cerebral producidos después de la experiencia algica.

«Es relevante visualizar el fenómeno de la sensibilización central al dolor en artrosis. Este comienza con un dolor intenso mantenido en el tiempo que provoca una alteración en el Sistema Nervioso Central (SNC), perpetuando el dolor», aseveró Monfort.

Esta técnica se une a otras novedades de investigación y tratamiento que se han sometido a análisis en la Reunión. En este sentido, el director de la Cátedra, el doctor Clemente Muriel, hizo hincapié en la relevancia de generar un debate sobre la calidad asistencial de esta patología.

BREVES

SE INCENDIA EL EDIFICIO DE MATERNIDAD DEL HOSPITAL VIRGEN DE LA VEGA

El edificio de maternidad del hospital Virgen de la Vega de Salamanca recayó a primera hora de la tarde de ayer la normalidad tras ser desalojado por un incendio. El fuego se inició por una chispa que saltó a un tubo de ventilación, por el que se propagó el humo, mientras se realizaban trabajos de soldadura en uno de los quirófanos de la primera planta del edificio, que se encuentra en proceso de renovación.

LA BODEGA QUINTA SARDONIA CONTINÚA SU EXPANSIÓN EN MALASIA Y NUEVA ZELANDA

Quinta Sardonía (Sardón del Duero) mantiene su evolución positiva en el exterior, donde comercializa un 74 por ciento de la producción. La bodega vallisoletana del Grupo Terras Gauda continúa captando nuevos mercados y en 2015 ha empezado a exportar a Nueva Zelanda y Malasia. Asimismo, también ha reforzado su presencia en países a los que ya exportaba sus vinos firmando nuevos acuerdos de distribución en Japón, Alemania y China.



CUÉLLAR CELEBRARÁ UNA «MEDIEVAL ZOMBIE» EL DÍA 25 DE OCTUBRE EN EL CASTILLO

La localidad segoviana de Cuéllar acogerá el próximo día 29 de octubre en la zona del castillo y la ciudadela el juego de rol conocido como «Medieval Zombie» (La Plaga Negra) en el que un grupo de jugadores tratarán de escapar de otros caracterizados como muertos vivientes. Durante el desarrollo del juego y hasta las 3 de la madrugada del día 30, los participantes tendrán que superar diferentes pruebas.